

Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Tour cycliste CIBC Charles-Bruneau 2023
**Les brasseurs s'unissent
et roulent vers une enfance sans cancer**

Montréal, le 7 juillet 2023 – À sa première participation au Tour CIBC Charles-Bruneau, l'équipe des Brasseurs du Québec a réalisé avec succès son défi cycliste de 140km. Pour l'occasion, les participants de l'équipe ont amassé collectivement un montant de 24 500 \$. Rappelons que cette équipe était constituée de représentants des brasseries Labatt, Molson Coors, Sleeman et Archibald et de membres de l'Association des brasseurs du Québec.

Rappelons que le Tour CIBC Charles-Bruneau est un rendez-vous cycliste incontournable qui permet d'amasser des dons pour soutenir la Fondation Charles-Bruneau ; dont la mission est de procurer aux enfants atteints de cancer au Québec les meilleures chances de guérison par le financement de la recherche et de projets dédiés à l'oncologie pédiatrique. En 26 ans, le Tour CIBC Charles-Bruneau a permis d'amasser plus de 40 millions de dollars. Une contribution qui a permis de faire tourner le vent dans le bon sens pour plusieurs familles du Québec. Cette année, c'est 3,5 millions de dollars qui ont été amassés lors de l'édition 2023.

Un grand bravo à Geneviève Carrier et Élise Denis de la brasserie Sleeman, Samuel Blair, Laurence Hudon et Véronique Simard de la brasserie Labatt, Ronald Lucien et Danny Ouellet de la brasserie Molson Coors et Étienne Dancosse de la brasserie Archibald pour cette belle et courageuse participation.

À propos de l'Association des brasseurs du Québec

Référence dans l'industrie brassicole, l'Association des brasseurs du Québec (ABQ) représente ses membres auprès de divers organismes gouvernementaux, de groupes d'intérêts et des médias. L'ABQ représente 90 % des produits brassicoles fabriqués ou vendus au Québec.

- 30 -

Renseignements

Philippe Roy, Directeur général ABQ

514- 531-4104

proy@brasseurs.qc.ca